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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Lanner, Dr.Lukesch, Regina Heiß, Dr.Lackner, 

Dr.Keimel, P~Qf.Khol 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Ausbau von Uberholstrecken bei der Bahn auf der 

Strecke Kufstein-Brenner 

Internationale Prognosen gehen davon aus, daß der EG-Binnenmarkt 

einen weiteren Verkehrs schub bringen wird. Die Bevölkerung Tirols 
verfolgt diese Entwicklung mit Sorge. In diesem Zusammenhang wird 
die Befürchtung geäußert, daß die Bundesbahn auf der stark 

frequentierten Strecke Kufstein-Brenner über den Ausbau von 

Uberholstrecken eine zusätzliche Kapazitätssteigerung anstrebt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1) Sind Sie über den Beschluß der Tiroler Landesregierung vom 

5.Juli 1988 sowie über den Beschluß des Tiroler Landtages 
vom 30.Jänner 1990 informiert, wonach eine "Gleiszulegung 

an der bestehenden Eisenbahnstrecke im Unterinntal" kategorisch 

abgelehnt wird? 
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2) Sind von der Bundesbahn auf der Strecke Kufstein-Brenner 

Maßnahmen geplant, durch den Ausbau von Uberholstrecken 

zusätzliche Gleisanlagen zu errichten? 

2) Wenn ja, wo und in welcher Streckenlänge ist ein derartiger 

Ausbau vorgesehen? 
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